



# 遠藤れい子ひまわりレポート



○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3丁目1-3 ☎ 0258-32-1741 fax 0258-32-6443  
○県議会執務室 〒950-0965 新潟市中央区新光町4-1 県議会内 ☎025-280-5475

ホームページ



## 前島町集落センターで県政・市政報告のつどい コロナの特効薬はできたのか？前島踏切を拡げてほしい！ ボタン式信号機を変えてほしい。つどいで次々要望



雪が降りしきる1月29日、前島町集落センターで遠藤れい子、笠井則雄の県政・市政報告会が開かれ、31人が参加されました。

遠藤れい子県議は、県議会になって3年間の体験を報告。「発言の機会を最大限生かして知事や関係部局長に質問をしてきました。県の予算の使い方をチェックするのが議員のはずなのに、22年11月の普通会計決算審査特別委員会では自民党議員は質問しませんでした」と県議会の実態を示しました。

笠井則雄市会議員は、市民要求をもとに、議員になってから91回の一般質問をしてきた。コロナ禍で14回の要望を市長に届け、県内でいち早くPCR検査センターができたことなど、数々の実績を報告しました。

会場から、「新型コロナの特効薬は出来たのか」と、町内会役員として町民のいのちと健康を守るためにも、最新の情報を知りたい。押しボタン信号機を換えてほしい。踏切が狭くて自動車が渋滞する。拡幅してほしいなど、沢山要求が寄せられました。



2月25日(土) 14時~16時  
ハイブ長岡

統一地方選挙勝利めざす

### 日本共産党春のつどい

### 山添 拓 参議院議員 来岡



の治るで  
ち政えが  
たて変え  
私力はこ  
きる。

### 新潟女性議員の会 知事と教育長に 予算要望

1月25日(水)大雪。女性議員の会は花角知事に予算要望を行いました。私は新幹線で何とか新潟に入りました。各地のアンケート結果を基に給食費の無償化、医療・介

護・保育や職員の処遇改善、給付型奨学金の実施、夜間中学の開設など要望。

知事は少子化は価値観の変化もある。エッセンシャルワーカーは医療、介護だけではない。

教育長は夜間中学は国が否定的、先生の欠員を予想しての配置は財務が許さない、など残念なものでした。

## 中之島支所前で スタンディング

土日の大雪で交差点も雪の山。1月30日(月)7時30分から、遠藤れい子県会議員は地元の皆さんとスタンディング。

小中学校に登校する子どもたちも難儀しながら歩いていきます。自動車は渋滞も発生。しっかりと除雪が求められます。

